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会  議  録 

会議の名称 第３回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会 

開 催 日 時 

令和６年４月 11日(木) 

    （午前・午後） ２時 00分 開会 

    （午前・午後） ４時 40分 閉会 

開 催 場 所 おにクル２階 多目的室Ｃ２ 

議 長 
河合 将生 氏 

（ office musubime 代表、ＮＰＯ組織基盤強化コンサルタント） 

出  席  者 

【評価委員】 

河合将生氏（ＮＰＯ関係者）、入江陽子氏（ＮＰＯ関係者）、髙田和子氏（地域活動

関係者）、板倉幸司氏（公募市民） 

（  ４人） 

【事務局】 

向田共創推進課課長、吉田共創推進課市民活動グループ長、松井             

                                （ ３人） 

【担当課】 

健康づくり課、発達支援課、交通政策課、北部整備推進課、資源循環課職員 

                （  ５課）                    

開 催 形 態 原則公開 

議 題 ( 案件 ) 
（１）概要説明および会議の公開・非公開の決定 

（２）提案者によるプレゼンテーション及び質疑応答 

配 布 資 料 

・第３回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会次第 

・令和６年度 チャレンジいばらき補助金申請事業一覧 

・応募関係書類（個人情報を含むため省略） 
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議 事 の 経 過 

発言者 議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

事務局 

 

河合委員長 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

入江委員 

 

 

河合委員長 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

河合委員長 

 

板倉委員 

 

 

 

団体 

 

 

 

 

関連課 

 

開会及び挨拶 

 

公開・非公開の決定について（原則公開・会議録は要点筆記） 

本日の会議の概要説明 

 

 ----------------------- プレゼンテーション開始 ----------------------- 

【自由テーマ型】 

 親子で歌って踊って楽しく食育・歯育について学ぼう！ 

 特定非営利活動法人おくちのけんこう  

  

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・未受診率のデータがあれば教えてほしい。 

→茨木市は平均よりはよい。ただ、先生からは共通してもっと早く来てもらえると

よいと言われている。 

・子育て支援との連携も検討してほしい。普段からの気づきが重要だと思う。 

→本事業をきっかけに他主体との連携を検討したい。 

 

【自由テーマ型】 

 がん患者同士が自由に語り合える場所づくり ぴあサポいばらきよるカフェ 

 ぴあサポいばらき 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・茨木はがんのサポート会はない？ 

 →知っている限りではない。 

 ・参加者数についてどのように考えているか。 

 →がん患者や家族、友人など、各回 6～10 名を想定。先日初めて開催したが、集客

は順調だと感じている。 

 

【自由テーマ型】 

おいでよ！いばらきっ子♪（発達凸凹ゆっくりさんも、そうでない子も一緒に遊ん

で楽しんでお互いの理解を深めあおう） 

発達凸凹子育てサークルそのまんま 

 

【関連課 意見】 

 



3 

 

河合委員長 

 

 

板倉委員 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

入江委員 

 

板倉委員 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

入江委員 

 

河合委員長 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

【質疑応答】 

 ・なぜ音楽なのか？ 

 →おもちゃでは遊びづらい。物を投げたりしてしまう。けがをさせることなく、一

緒に遊ぶことができたので、音楽を取り入れたいと考えている。 

 ・参加者数とスタッフ数はどのような想定か。 

 →前回の開催時は音楽タイムに 70 人程度会場にいた。その時はスタッフ５名で対

応できたが、今後はもう少し増やして８～10 名程度で対応したいと考えている。 

 

【自由テーマ型】 

丘陵部等、交通不便地域における自家用有償旅客運送の研究・試行 

友愛会山手台 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・同じ課題のモデルケースになると思うので、うまくいかなかったことや苦労した

ケースを公開してほしい。 

 ・お金がかかるがどうやって継続してやろうと考えているか。また、安全配慮につ

いてどう考えているか。 

 →やってみてどういうお金がかるのか検討するとともに、先行事例も参考にする。

また、利用者の需要がどの程度あるのかについても意識しながら進めたい。 

 

【連携型】 

 大岩ほたるの里 復活プロジェクト 

ＮＰＯ法人北摂やままち倶楽部  

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・既に地元のこどもとの交流イベントをしているのか。PR 方法は？ 

 →地元の自治会や学校にチラシを配布している。 

 ・一部の人のみが参加しているように見えかねないように思うので、小学校の生徒

が参加している様子などが見える化されるよう発信を工夫してほしい。 

 

【自由テーマ型事業】 

茨木もりあげイベント（①夏休みの昆虫採集＆標本づくり②ダムパークミニマラソ

ン③おにクルで鬼ごっこ） 

茨木もりあげ隊 

 

【関連課 意見】 
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河合委員長 

 

 

入江委員 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

河合委員長 

 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

板倉委員 

 

入江委員 

 

 

 

事務局 

 

河合委員長 

 

事務局 

 

【質疑応答】 

・地域の方からの理解は進んでいるのか。 

 →昆虫採集は、地域の高齢者の協力が得られている。グループごとに地域の人が入

り、一緒に行動する。 

 ・北部の活動に関わり出したのはいつか。 

 →昨年から関わりだした。 

 ・いばきたに人が来てもらうことで、どうなって欲しいのか？ 

 →交流が生まれてほしい。そのきっかけづくりとして、同じ場に人が来てほしい。 

 

【自由テーマ型事業】 

① やまヨガ＋ ②ビオトープ事業 ③バタフライガーデン計画 

上音羽倶楽部 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・今回の企画でこういうところが目玉であるというものはあるか。 

→日々の森林整備にも楽しみを見出すところだと考えている。 

・３か月程度告知期間を取ることについて、意図はあるのか？ 

→季節ごとのタイミングで来てほしいのと、参加者の予定も確保してもらえそうな

ため。 

 

【自由テーマ型事業】 

ごみごみわいわいproject 

kizuki color 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・継続して参加される方を募集するのは難しいと思うので、他の事例を参考にしな

がら工夫して実施してほしい。 

・楽しいイベントを行った際に、どう日常に落とし込んでいくのか。みんなの無理

なくできる工夫をシェアできれば。 

 →検討しながら実施しようと思う。 

 

他に意見はないか。以上でプレゼンテーションを終了する。 

 

事務局から連絡事項はないか。 

 

次回は、４月15日、午後２時から、おにクル２階 多目的室C2で開催予定。 
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河合委員長 

 

以上で、第３回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会は閉会とする。 


